

Bericht von der Jahreshauptversammlung der VCL Tirol

Am 3. April 2014 fand die Jahreshauptversammlung der VCL Tirol sowie anschließend die Wahl des neuen Vorstandes statt.

Von **Mag. Verena Hofer**, Obfrau der VCL Tirol

Im Zuge der Sitzung berichtete die Obfrau Mag. Verena Hofer über die Arbeitsschwerpunkte des letzten Jahres, das besonders reich an Herausforderungen und medialen Auftritten war. Zahlreiche Synergien ergaben sich dabei aus den verschiedenen Funktionen der Obfrau in Personalvertretung und Gewerkschaft, sodass sich die VCL als Teilorganisation der ÖPU wesentlich einbringen konnte. Neben zahlreichen veröffentlichten Leserbriefen in Standard, Falter, Tiroler Tageszeitung, Vorarlberger Nachrichten und Kurier zu aktuellen Themen wie der Zentralen Reifeprüfung, dem Lehrerdienstrecht, Sokrates oder dem BIFIE-Daten-Skandal erschienen in den ÖPU- und Gewerkschaftszeitungen verschiedene Artikel der Obfrau (u.a. „Der finnische Gesamtschul-Schmäh“ sowie „Sinnlose Wettbewerbe“).

Mediale Highlights waren der Auftritt in der ORF-Diskussion „Im Zentrum“ (zur Frage der Sinnhaftigkeit der schulautonomen Tage) im Mai 2013 sowie ein Artikel in der Zeitschrift „Woman“ (zu allgemeinen Schulthemen) vom September 2013.

Der Tätigkeitsbericht der Obfrau umfasste auch die VCL-Veranstaltung: Im einzigartigen Ambiente des Stifts Stams fand im November 2013 ein kulinarisch und inhaltlich sehr ergiebiger Stammtisch mit dem Juristen des LSR, Dr. Armin Andergassen, statt.

Im Zuge des Wechsels an der Spitze des Landesschulrates für Tirol von Dr. Hans Lintner zu LR Dr. Beate Palfrader fand im Februar 2014 ein Antritts-Gespräch mit der neuen Amtsführenden Präsidentin Dr. Palfrader statt, an dem die VCL Tirol durch die Obfrau vertreten war.

Nachdem der alte Vorstand durch die RechnungsprüferInnen Dr. Ursula Gerstenbauer und Mag. Klaus Weger entlastet wurde, konnte im Rahmen der konstituierenden Sitzung der neu gewählte Vorstand seine Arbeit aufnehmen. Er setzt sich aus folgenden Personen zusammen:

Mag. Verena Hofer, Obfrau
Mag. Wolfgang Muth, Stellvertreter
Mag. Christian Ladner, Kassier
Mag. Matthias Hofer, Schriftführer
Mag. Georg Klammer, Mitglied
Dir. HR Josef Röck, Mitglied
Dr. Ursula Gerstenbauer, Rechnungsprüferin
Mag. Anja Fink, Rechnungsprüferin

Die Obfrau dankt dem alten und neuen Vorstandsteam für die gute Zusammenarbeit!



v.l.n.r.: Josef Röck, Christian Ladner, Wolfgang Muth, Verena Hofer, Matthias Hofer, Georg Klammer